

Universidades cubanas escalan en ranking latinoamericano



Foto: @UOCuba.Twiiter Universidad de Oriente

La Habana, 11 nov (RHC) La [Universidad de Oriente](#), en Santiago de Cuba, anunció este miércoles que escaló cuatro escaños en el World University Ranking Latin America para 2021, por lo que se posiciona en el puesto número 87.

La cuenta oficial en Twitter de la Universidad de Oriente dio a conocer la noticia, que ha sido compartida por cientos de estudiantes y personalidades demostrando el orgullo por esa institución.

En tanto, la [Universidad de Ciencias Informáticas](#), en La Habana, declaró en la misma red social que se mantiene en la tercera posición entre las universidades cubanas y mejora siete posiciones en el ranking de Latinoamérica.

La Universidad de Oriente es reconocida nacional e internacionalmente por su excelencia académica, la calidad en sus procesos, la pertinencia social de sus programas de formación inicial y permanente, y los

resultados de la actividad de ciencia, tecnología e innovación.

Entre otros, presta servicios académicos de pregrado, postgrado, cursos especializados, inscripción de eventos, consultorías, proyectos, valoraciones, aplicaciones, servicios científico-técnicos y profesionales, de transferencia de tecnologías y asistencia técnica.

La Universidad de Ciencias Informáticas, por su parte, forma profesionales altamente calificados en la rama de la Informática; se encarga además de producir aplicaciones y servicios informáticos a partir del vínculo estudio-trabajo como modelo de formación-investigación-producción, sirviendo de soporte a la industria cubana de la Informática. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/239453-universidades-cubanas-escalan-en-ranking-latinoamericano>



Radio Habana Cuba